## Consignes de travail d'été ESH

L'épreuve d'ESH est centrale pour intégrer. Il est donc indispensable que vous consacriez du temps de travail à cette discipline durant la période de congés entre la Première et la Deuxième année.

Il est bien entendu essentiel de retravailler avec soin l'ensemble du programme de première année en ESH. Une dissertation aura lieu peu de temps après la rentrée qui portera sur ce programme.

A la rentrée une première dissertation d'ESH portera sur le programme de première année.

Rappelez-vous que la deuxième année est courte, il faut être prêt dès la rentrée et ne pas relâcher ses efforts à la faveur des vacances.